


只今、梅雨の真っ只中。中学生の頃の「来

る日も来る日もじとじと雨で、なめくじが家

中を這い回り、妙にアジサイの紫とうすピンクが目に美しく…」の梅雨とは趣が違ってしまったよ

うです。集中豪雨型とでも申しますか、激しい雷雨型です。

去る６月４日豊田商工会議所４階でローターアクト入会予定者のためのオリエンテーションが開

催されました。私に与えられたテーマは「ロータリーについて」（１５～２０分）でした。「１９０５年ア

メリカのシカゴに住む弁護士ポールハリスという人が…」と喋り始めました。「…そしてアーサー

・F・シェルドンという経済学部卒業の人物が新しく入会し、彼は…」とお喋りを続けている途中

に“俺はこの初対面のロータリーを知らない青年達に何を伝えようとしているのか”という思いが

頭の中をよぎりました。とたんに頭の中が真っ白になって、パニック状態となりました。

“日本のロータリーは戦前あまりにもエリート集団であったため、戦後は…”と続く頃には落と

し所が決められずに「ロータリーについて」は終わりになりました。しかも久しぶりに汗びっしょ

りという始末でした。

エレクトの頃から喋る前は草稿し、所要時間内かどうか、何を伝えたいのかを考えて事にのぞみ

ました。今回は「ロータリーについて」なら何分でもノー原稿で話せるという自負がありましたの

� � �
でまとめも考えずにお喋りをスタートしたのでした。まさにお喋りでした。うぬぼれ－思い上がり

のなせるわざだったのでしょう。ガバナーも終わりの６月に入って「ロータリーとは」を語れない

とは情けない話です。「ロータリーの発生史と運動の歴史と今」を自分のお喋りの時間に合わせて

チャレンジし草稿しておくことの大切さを思い知った出来事でした。

� � �
月信も１３号になりました。今年度は地区内ではどんな組織上の変化があったのか以下に要約して

みました。

① 危機管理委員会の新設

青少年保護の為の（いわゆるセクハラ防止のための）委員会が地区に義務づけられました。問

題発生時に解決への努力をしないクラブは罰則（０７－３７号）が定められました。

② 研修委員会―ロータリー情報委員会の新設

ロータリーを退会してゆく仲間の多くは、ロータリーについて知らされることなく去って行き

ます。各クラブでは新入会員のためのオリエンテーションが行われているのに何故なんでしょう。

GovernorMessage
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クラブ幹事各位
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地区としての情報交換の場を設け、検討してみたいものです。

③ 地区指導者育成セミナーの新設

D.L.P が当地区に導入されてから１０年になります。

その時に②と③はゆくゆく導入することになっておりましたので新たに設置しました。地区大

会と前後しての開催が望ましいようです。

④ ローターアクトの新設

９番目のローターアクトクラブが豊田広域ローターアクトという名前で設立されました。提唱

クラブは豊田RC、豊田西RC、豊田東RC、豊田三好RC、豊田中RCの５クラブです。大いな

る発展が期待されます。

⑤ I.M．の再開

一時お休みをいただいていましたインターミーティング（I.M.）が、８人のガバナー補佐さん

達の努力で見事に復活しました。そして実に楽しく嬉しそうな会の進行でした。

⑥ 広報委員会の整備

この委員会は、ロータリーの中では重要な委員会として扱われていながら、いつの間にか開店

休業状態となってしまいました。今年度は、青木勇作委員長（岡崎RC）さんがパワフルなリーダ

ーシップでクラブ委員長会議を開催するなど、次なるプログラムの模索が進行しているようです。

⑦ 規定審議会の開催

３年に１回の規定審議会がシカゴで開催されました。

出席は６０％→５０％、ガバナー補佐のクラブ出席は３０％未満でもよい、PETS、地区協議会に出

席しない会長エレクトは？人頭分担金は４３ドル→５０ドルと増額、ロータリーの入会資格の緩和

等々あります。あまり大きな制定案はありませんが四大奉仕部門が定款に明記（０７－２９号）され

たことは特筆すべきであります。ロータリー精神を再確認することの大切さを訴えていると考え

られます。

雑把にピックアップしただけでもこれ位あります。各委員会毎の変化（改革）を取り上げればま

だまだ沢山あると思われます。いづれにしましても地区内組織の整備は江崎エレクト、片山ノミニ

ーと引き継がれ、凛としたロータリーをめざす組織へ改組されていくものと考えられます。

最終の月信は、自分の恥、ゆるみをお伝えするものになってしまいました。やはりロータリアン

であるからには、“ロータリークラブって何ですか”という一般市民の方々の質問にまがりなりに

も答えられなくては、ロータリーバッヂをはずさなくてはなりません。ガバナーを拝命したお陰で、

その質問に答える機会が沢山ありました。そこから派生する教科書的トレーニングに恵まれました。

でも、自分のロータリー観はできないままでした。ロータリーとは、を答えなくてはならないガバ

ナーとしてのプレッシャーを楽しみました。楽しいプレッシャーの続く１年間でした。

各クラブ 会長・幹事さんにおかれましては、次年度も貴クラブ発展のために“ロータリーを学

ぼう”と続けられますよう祈念して止みません。一期一会の２００６～２００７年に感謝。

「還た塵顔を洗うを得たり」に感謝しつつ…。

草 々
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江崎ガバナーとは、ガバナー補佐として私の事務所へお越し

いただいた時より親交が始まりました。ロータリーに対して造

詣が深く、ロータリー運動そのものに熱意を注がれる方である

ことがよく解りました。実に頼もしく、次第にご信頼申し上げ

るようになりました。

江崎ガバナー年度の国際協議会は開催が例年より一ヶ月も早

く、そのため IM開催や次年度ガバナー補佐の決定が早まりま

したが、時間的余裕が無いのにも関わらず、IMは実に質の高

いプログラムを展開し、見事に成功を収められました。それは

IMのお手本のようなものでした。

一年間この地区のためにご尽力下さいますようお願い申し上

げます。一年間は短いとは申せ、過酷なスケジュールが待って

います。真面目なドクターでいらっしゃいますから、きっと几

帳面にガバナー業務を遂行されるでしょうが、充分に健康に注

意されまして「医者の不養生」なんて言われることのないよう、

お体にご留意下さいまして、任務を全うされることを御祈念申

し上げます。

２００６－２００７年度

国際ロータリー第２７６０地区

ガバナー

斎藤 直美

江 崎 ガ バ ナ ー

２００７－２００８年度

を励ます
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第９８回国際ロータリー年次大会が、６月１７日～２０日にかけて米国ユタ州ソルトレイクシティーにて行わ

れました。

ガバナー事務所から、斎藤ガバナーを団長として藤井地区幹事、伊藤会計長、孕石事務局長、松井地区

副幹事と共に６月１７日の開会本会議を中心に参加して来ました。

６月１７日は大会初日として、朝７時から日本のRI 理事等の主催による日本人親善朝食会が行われ、RI

からはウィルフレッド J．ウィルキンソンRI 会長エレクト、李東建RI 会長ノミニー、ロータリー財団管

理委員長のルイス．ビセンテ．ジアイ氏等のRI 理事を招き日本人ロータリアンが約２００人参加して行われ

ました。

朝食会の席上、RI 理事の挨拶の中に世界大会の参加人数や財団への協力も米国に次ぐ多さであるという

感謝の言葉が非常に印象に残りました。

そして昼からは開会本会議です。全ての会議がソルトパレスコンベンションセンターで行われました。

参加者の多さから開会本会議は２部制で行われ、マオリ族の歓迎の舞で始まり、開会宣言、国旗入場、国

際児童合唱団の歌声を聞いた後にRI 会長挨拶、州知事の挨拶、RI 会長の講演、ダニー・オズモンドの芸

能というプログラムで終了し、感動の中、本会議を終えることができました。

大阪大会以来の参加、また海外における大会は初めての参加でしたので、どのように運営されているか

非常に興味深く見てきましたが、日本人の目から見ると言葉の問題と思えますが、配慮が足らずに参加し

づらいと思えたのは私だけでしょうか。

第９９回大会が同じく米国のロサンゼルスで行われます。日本人でも楽しく参加できる大会となる事を期

待し、今回の紀行とします。

２００６－２００７年度

地区副幹事 酒井 法丈

国際ロータリー年次大会参加紀行
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国際ロータリー第２７６０地区―第２８３０地区
―ローターアクトの地区間友好を築くための―

青森板柳宣言
RI 第２８３０地区（青森）との友好地区推進事業の一環として、４月２８・２９日ローターアクト地区代表の内田将美

君、幹事の家田克彦君、新世代委員長 加藤康治君（一宮中央）、副委員長 遠山堯郎君（名古屋瑞穂）、ロータ

ーアクト委員長 服部良男君（岡崎）とともに、弘前―五所川原市を訪ねました。４月２８日１６時より板柳RCの

お世話で、第１回合同会議を開催しました。この記念すべき日を形に残したいと、鐘ケ江２８３０地区ガバナーと斎

藤ガバナーの合意のもと、以下の宣言文を作りました。

国際ロータリークラブ第２７６０地区（以下２７６０地区という）と第２８３０地区（以下２８３０地区という）は友好地区宣

言を取り交わし、地区間の友好の促進を図ることとする。

第一条 友好地区の目的

お互いのローターアクトの活動や現状をよく知り、親睦を交えて共に「２７６０地区」と「２８３０地区」

のローターアクトがロータリーの精神を基調に、友好を深めながら、活性化するよう進んでいく

ことを目的とする。

第二条 宣言時期

本宣言は２００７年４月２８日青森県板柳ふるさとセンターに於いて宣言する。

第三条 事 業

第一項 お互いのローターアクト年次大会に参加し、親睦を図る。

第二項 お互いの地区活動計画を把握し、見習うべき所を取り入れ、自治区の活性化に努める。

第三項 両地区合同及びお互いの地区に招いて親睦行事を図れるよう連絡を取り合い、これからの両地

区の友好をますます発展させていくよう努める。

第四条 報 告

ここに「２７６０地区」および「２８３０地区」のローターアクトの相互の意志により、両地区の友好を

深め、ローターアクト活性化に努めることを、開催地である青森県板柳町に因んで「青森板柳宣

言」として宣言し、本会議に参加して頂いたロータリアンが承認する。

国際ロータリー第２７６０地区ローターアクト

地区ローターアクト代表 内田 将美

地区幹事 家田 克彦

この宣言を承認します。

国際ロータリー第２７６０地区ガバナー 斎藤 直美

国際ロータリー第２７６０地区新世代委員長 加藤 康治

国際ロータリー第２７６０地区新世代副委員長 遠山 堯郎

国際ロータリー第２７６０地区ＲＡ委員長 服部 良男

立会人

国際ロータリー第２８３０地区板柳ロータリークラブ

渡部 忍

国際ロータリー第２８３０地区ローターアクト

地区ローターアクト代表 對馬 孝将

地区ローターアクト代表ノミニー 田名部沙織

次期地区幹事 川村 大輔

直前地区ローターアクト代表 笠原 恩章

弘前ローターアクト幹事 高杉みどり

国際ロータリー第２８３０地区ガバナー 鐘ヶ江義光

国際ロータリー第２８３０地区ガバナーエレクト 小林 孝雄

国際ロータリー第２８３０地区地区幹事長 西川 末春

国際ロータリー第２８３０地区財務委員長 荒谷 徳安

国際ロータリー第２８３０地区地区幹事 平山 秀司

国際ロータリー第２８３０地区ＲＡ委員長 毛利 邦彦

国際ロータリー第２８３０地区西第２分区ガバナー補佐

成田 正義
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GSE は、国際ロータリーの地区と地区との間で職業をもつ社会

人グループを相互に派遣し、相手国の産業や文化、風習などを理

解しあうことによって国際交流の促進を図る目的で、１９６５年から

実施されているロータリー財団の主要プログラムのひとつであり

ます。

今年度はRI 第６１７０地区（アメリカ南東部・アーカンソー州）との間で実施しました。当地区からは、リー

ダー早川惠子さん（名古屋名北RC所属 CBK代表取締役）、メンバーで池谷悟さん（名古屋北RC推薦 保

険代理店経営）、横田敦史さん（豊橋RC推薦 豊橋市役所 勤務）、亀島深里さん（安城RC推薦 税理事務

所 勤務）、斉藤彩子（名古屋名北RC推薦 ビルメンテ会社 勤務）の５名が派遣されました。

４月７日から５月７日まで、それぞれRI 第６１７０地区のホストファミリーにホームステイ、地区内の企業や

各種施設を見学、研修したのをはじめ、例会に９回 地区大会で１回のプレゼンテーションを披露、愛知県

第２７６０地区の友好に貢献してきました。

また、４月２０日からの地区大会には、斎藤ガバナー、深谷財団委員長はじめGSE委員会のメンバーが激励

に駆けつけ、たいへんな歓迎を受けました。地区大会では、スタンディングオーベーションで迎えられ、大会

プログラムにも「君が代」の歌詞がローマ字で書き入れられるなど、感動の連続でした。

斎藤ガバナーは、「アーカンソー州は内陸部にあることもあり、GSEに対する関心は高く、チームともども

たいへんな歓迎を受け、GSEもロータリー活動の中で大きなウェイトを持つことを改めて確信しました。」

また、６月１日の帰国報告会では、「GSEチームが英語で行ったプレゼンテーションがたいへんな拍手を得て

いたのが成果のひとつだと思う。メンバーの皆様が得てきた多くの成果をこれからの人生に生かすとともに、

広く普及させてもらうことを期待しています。」高い評価をいただけたと思います。深谷ロータリー財団委員

長からは、「私自身も地区大会に出席して良い体験をさせてもらった。この成果は今後のロータリー活動に生

かせていただきたい。またメンバーを送り出していただいた各クラブに感謝しています。」

GSEチームからは、早川チームリーダーが「１ヶ月間の研修を通じメンバー全員が多くの成果を収めること

ができ、斎藤ガバナーから言われた職業研修、文化交流、フレンドシップの３つの目的を達成できたと確信し

ています。アーカンソー州まで応援に来ていただき、心強かった。研修で得た成果がロータリー活動を通して

いろいろな面で生かしていきたいと思っています。」またそれぞれのメンバーからは、「多くのアメリカ人た

ちと“心”の交流ができた。日本の文化に興味を持ち始めてくれた。」「公務員、会社員など言葉にとらわれな

いすばらしい町づくりを目指して努力している。アメリカのメンバーから“一期一会”という言葉に日本のす

ばらしさを学んだことに感動した。」「たいへんなプレッシャーの中、失敗する勇気、甘えることの大切さをこ

の研修を通して学んだ。」「身体障害者の自立など考え方の違いを多く学んだ。リサイクル、環境問題への取り

組み、温かい家庭など忘れていた日本を取り戻したい感じが強かった。」など

書ききれない感動と元気を勉強してきたと思います。

是非、このチームメンバーを卓話に呼んでいただき、感慨深い

ものになればと思います。

お気軽にガバナー分室にお問い合わせください。

最後にこれだけすばらしい感動を体験できたことも、皆様方か

らの支援、RI 第６１７０地区が来日した際にすばらしい研修、体験、

ホームステイを快くさせていただいた賜物と深く感謝申し上げる

次第であります。重ねて御礼申し上げます。

有難うございました。

２００６～２００７年度 研究グループ交換委員会

委員長 矢形 修己

ＲＲＩＩ第第６６１１７７００地地区区〔〔アアーーカカンンソソーー州州（（ＵＵＳＳＡＡ））〕〕
ＧＧＳＳＥＥ帰帰国国報報告告会会をを終終ええてて
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６月９日�午後６時より名鉄グランドホテルにて２１５名の参加の
下、盛大に２００６～２００７年度地区役員・会長幹事懇談会が開催されま
した。
オープニングとして１年間の地区の事業を『感動メモリアル』と
題してビデオにまとめ参加者全員で振り返りました。そこには文字
通り、多くの「感動」が集約されるとともに、本年度のテーマ「原

点回帰」をそのままに、皆さんが取り組まれた証がありました。式典の部では各クラブ・個人の業績に
対し、斎藤ガバナーより感謝状が贈られました。
懇親会の部は福田浩三パストガバナーの挨拶、乾杯の音頭に引き続き、楽しく和気藹々と１年の締め

くくりとして、大いに飲み、語らい「ロータリー」を楽しみました。それに花を添えたのがアトラクシ
ョンとして、今年度の成果の一つであります、豊田西RCが立ち上げたRCC事業「石野農村歌舞伎」
の実演でした。小学１年生から６年生までの子供たち、その子たちのおじいさんを含めた総勢１１名によ
る『白波五人男』はたくさんのお捻りが飛び交うなど大いに盛り上がり、まさしくロータリーの事業と
して心暖まる一時を会員に与えてくれたと思います。最後はアカペラグループ「ビーインボイセス」の
爽やかな歌声の中お開きとなりました。
皆さん、一年間ご苦労様でした、そして多くの感動をありがとうございました。
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委員長 坂 本 晃

当委員会は第２７６０地区の IT化推進
を図るために、数年前から各クラブの
IT担当者（CICO、インターネット委
員）に分区ごとにお集まりいただき、
ITに関する情報交換の場として、
CICO会議を開催してきました。
この分区ごとの会議は、分区の所在

する地元商工会議所等を利用して、ア
ットホームな雰囲気の中で膝をつき合
わせて IT談義ができるので、回を重
ねるごとに参加者も増えてきました。
ただし、分区によって IT化に温度差
があることを感じ、昨年よりCICO全
体会議を開催し、当地区の IT担当者、
事務局員に参加頂いております。
今年度は、４月３日にオープンした

ばかりのミッドランドスクェアー会議
室で開催しましたが、定員１００名を上
回る１０５名の方の参加をいただき、地
区の IT化が進んでいるのを肌で感じ
ました。

会議の内容は、①RI 提供のクラブ
管理ソフトの説明 ②各分区から代表
クラブの事例発表 ③ホームページの
優秀作品表彰 という構成にしました。
①のクラブ管理ソフトについては、

名古屋大須クラブの岡村美和事務局員
が実際に使ってみた経験を発表してい
ただきました。
②の事例発表は、春日井クラブの伊

藤仁さん、名古屋葵クラブの野村尚史
さん、田原クラブの大羽康彦さん、西
尾KIRARAクラブの宮地喜良さん他
一名の皆さんが、それぞれのクラブの
IT化の現状について楽しい雰囲気で
報告していただきました。
③のホームページ優秀作品表彰は

「新着情報」「更新頻度」「デザイン」
「閲覧しやすさ」「掲載内容」などを
ポイントとしてプロに選考を依頼した
結果、岡崎クラブ、名古屋南クラブ、
渥美クラブを優秀作品賞として表彰し
ました。
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副幹事 鈴木 元弘
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５月２７日�１１時より、名鉄ニューグランドホテ
ルにおいて、財団学友会第２４回総会が行われまし

た。ロータリーから斎藤ガバナー、江崎ガバナー

エレクトはじめ多くの来賓をお迎えして、本年度

の事業報告ならびに決算報告、そして次年度の事

業計画と予算案が審議され、全員の賛成のもとに

承認されました。本年度代表幹事の浅香幸枝さん

から次年度代表幹事の鮎沢多俊さんへの役員のバ

トンタッチも行われました。

引き続き１２時３０分より新奨学生の壮行会が行われ、斎藤ガバナーより奨学生の皆様へ「頑張らなくてもい

いですよ。肩肘を張らずに、勉学に励み、体に十分気をつけて、国際親善大使としての役割を果たして、楽

しんで来て下さい。」との励ましの言葉がありました。壮行会は、江崎ガバナーエレクトのご発声による乾

杯で和やかに始まりました。奨学生全員の方がすでに行き先も決定しており、一人ひとりが抱負を語り、学

友会の諸先輩方の経験を聞きながら、あっという間の２時間３０分が過ぎ、壮行会を無事終了することができ

ました。

『斎藤直美ガバナー１年間有難う、ご苦労様でした』お世話になった
人達がガバナーを囲んでと題して、国際奉仕委員会が中心になって５月
３０日にゴルフ親睦会を行ないました。場所は先日女子トーナメントが開
催されました中京ゴルフ倶楽部石野コース（ブリジストンレディース開
催コース）で、ガバナー、藤井地区幹事御参加の下１５名で和気あいあい
の楽しいゴルフ大会となりました。地区のロータリアン交流の場となり、
ガバナーと一緒にW・C・S活動でラオス、タイに訪問した事の懐古談
等大変盛り上がりました。
パーティーでは、ガバナーからゴルフ大会の賞品が寄贈され優勝者よ
りガバナー賞を貰った人の方が良い景品で大喜びをする等、親睦を大い
に深められた一日となりました。
これで斎藤ガバナーとお会いする機会が少なくなるのは残念という事
で、今後も次の若いロータリアンが世話役となって時々お会い出来る会
を開く事を決めました。皆様もその時は国際奉仕を通じて『縁』有る方々
の御参加をお待ちしております。
斎藤ガバナー１年間本当に御苦労様でした。有難うございました。

世話役 酒井法文（豊田ＲＣ）
溝口 治（名古屋北ＲＣ）
渡部恭久（あまＲＣ）
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財団学友会 第２４回総会および新奨学生壮行会

ロータリー財団学友委員会

委員長 柴田 憲一

地区世界社会奉仕委員会

委員長 水谷 金之

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 
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２００７年６月２４日 １９：００ 第２７６０地区・９番目のローターアクトクラブが愛知の中で最も元気の良い「豊田地
区」に誕生し、産声をあげました。
斎藤ガバナーはじめ、本年度・次年度の地区役員の皆様、豊田地区５ロータリークラブの本年度・次年度の会長

・幹事・新世代委員長の皆様、そして地区内先輩ローターアクトクラブの皆様、１００余名のご列席のもと、創立総
会が盛大に執り行われました。
豊田地区の五つのロータリークラブが提唱し、「豊田広域ローターアクトクラブ」が誕生した瞬間であります。
我々「豊田広域ローターアクトクラブ」のメンバーは、ロータリークラブについても、ローターアクトの活動に

ついても、まだまだ勉強不足であり、今日から活動の第一歩が始まった所であります。スタートラインに立ったメ
ンバー全員・１６名、身の引き締まる思いであります。今後、力不足の我々を支えていただきますよう、是非とも、
皆様方には物心両面での絶大なるご支援・ご協力をお願い申し上げます。
一つ目は、地区役員、特に次年度地区ローターアクト委員会の皆様に、お父さん役として、我々の例会への参加

をお願いし、活動の内容について、高い見地から、ご助言いただきたいと思います。
二つ目は、地元豊田地区５ロータリークラブの次年度会長・幹事・新世代委員長の皆様に、お母さん役として、

我々の例会への積極的な参加と理事会等での親身なご指導をいただきたいと思います。併せて、各ロータリークラ
ブの例会にも参加させていただき、合同例会の場を設けていただければ、お互いのコミュニケーションを図る意味
でも、有効ではないかと考えております。
三つ目は、地区内先輩ローターアクトクラブの皆様に、誕生間もない我々の、お姉さん、お兄さん役として、我々

も頑張りますが、１人で歩けるようになるまで、手取り足取り、すべてに渉り、支え助けていただければと思います。
「明るく、楽しく、元気よく」をモットーに、笑顔を絶やさずに、一年

目を過ごしたいと思います。重ねて皆様方の、温かいご支援をお願い申し
上げます。
本年初めの設立準備から創立総会・記念パーテイーまで、ご苦労いただ

いた全ての関係者の方々に、感謝申し上げます。本当にありがとうござい
ました。
豊田広域ローターアクトクラブ 初代会長 谷山直之
TOYOTAWIDE AREA・RAC メンバー 一同
（創立総会：豊田商工会議所、記念パーティー：名鉄トヨタホテルにて）

春の親睦野球大会を６月１６日�にナゴヤドームにて開催しました。
午前１１時より、４試合を行ないました。結果は下記の通りです。

チーム名・得点 チーム名・得点
第一試合 豊田東ＲＣ（９点） × 名古屋瑞穂ＲＣ（４点）
第二試合 あまＲＣ（１４点） × 豊山・城北ＲＣ、混成（１１点）
第三試合 豊田西ＲＣ（１６点） × 豊田中ＲＣ（３点）
第四試合 名古屋中ＲＣ（１点）× 豊田ＲＣ（１８点）

世話役、審判の皆さん大

変御苦労様でした。又、秋

の大会を行ないますので、

ロータリアンの皆さんの応

援宜しくお願いします。
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代表世話役 小幡 輝雄（豊田西ＲＣ）
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地区内クラブ数 ８１RC

２００６年７月１日会員数 ５，１４９名 内女性 １２９ 増加会員数（累計） ３００名

当月会員数 ５，２３５名 内女性 １４４ 減少会員数（累計） ２１４名

当月平均出席率 ９４．１８％ 差引純増会員数（累計） ８６名

クラブ名

会員数 会員数 会員数 当
月
女
性

入会 退会 例
会
数

５ 月

出席率
クラブ名
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女
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会
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２００６年
７月１日

７月１日
女性

２００７年
５月末日

５
月
累
計
５
月
累
計

２００６年
７月１日

７月１日
女性

２００７年
５月末日

５
月
累
計
５
月
累
計

南
尾
張
分
区

半田 ６０ ３ ６１ ３ ０ ４ ０ ３ ４ ９８．５３％

東
名
古
屋
分
区

名古屋北 ９４ ０ ９９ ０ ２ １１ ０ ６ ３ １００％

常滑 ５４ ０ ５３ ０ ０ １ ０ ２ ３ ９６．９０％ 名古屋東 ９１ ０ ８８ ０ ０ １ ０ ４ ３ ９４．５８％

東海 ５７ ２ ６０ ２ ０ ３ ０ ０ ４ ９５．８３％ 名古屋守山 ６５ ７ ６４ ７ ０ ４ ０ ５ ４ ９０．１２％

東知多 ２４ １ ２４ １ ０ １ ０ １ ４ ８５．８７％ 名古屋和合 ９６ ０ ９８ ０ ０ ４ ０ ２ ４ ８６．７６％

半田南 ４９ １ ４８ １ ０ ３ ０ ４ ４ ９９．４２％ 名古屋名東 ５７ ６ ５９ ７ ０ ５ １ ３ ４ １００％

知多 ２３ ０ ２４ ０ ０ １ ０ ０ ３ ９１．６７％ 名古屋名北 ４６ ７ ５１ ８ ０ ５ ０ ０ ４ ９３．０５％

大府 ２５ １ ２５ １ ０ ２ ０ ２ ４ ８７．５０％ 名古屋千種 ５８ ６ ５９ ６ ０ ４ ０ ３ ４ ９２．９７％

７RC ２９２ ８ ２９５ ８ ０ １５ ０ １２ ９３．６７％ 名古屋昭和 ５９ ０ ６０ ０ ０ ２ ０ １ ３ １００％

西
尾
張
分
区

一宮 ７８ ０ ８０ ０ １ ５ １ ３ ４ ９８．３１％ 名古屋錦 ３４ ６ ３３ ６ ０ １ ０ ２ ４ ８８．２９％

津島 ７５ ３ ７７ ３ ０ ２ ０ ０ ３ ９１．１１％ 名古屋東山 ５７ ２ ５４ ２ ０ ２ ０ ５ ４ ７１．５０％

尾西 ３１ ０ ２９ １ ０ １ ２ ３ ４ ９５．１６％ 名古屋葵 ２４ ０ ２４ ０ ０ ０ ０ ０ ４ ８６．９６％

一宮北 ５５ ０ ５５ ０ ０ ２ １ ２ ３ ９０．９６％ １１RC ６８１ ３４ ６８９ ３６ ２ ３９ １ ３１ ９１．２９％

稲沢 ６０ ０ ６０ ０ ０ ２ ０ ２ ５ ８４．４５％

東
三
河
分
区

豊橋 １１８ ４ １１９ ４ ３ ５ ０ ４ ４ ９４．０３％

あま ８８ ０ ９１ ０ ０ ４ ０ １ ４ ９８．８２％ 蒲郡 ５８ ０ ５７ ０ ０ ３ ０ ４ ３ ９２．５１％

名古屋清須 ３９ １ ３９ １ ０ １ ０ １ ３ ８０．４１％ 豊橋北 ９１ ２ ９４ ２ ０ ９ ０ ６ ３ ９７．５９％

尾張中央 ４６ ０ ４６ ０ ０ ４ ０ ４ ５ ８７．４３％ 豊川 ６８ ０ ６９ ０ ０ ３ ０ ２ ４ ９５％

一宮中央 ５３ ４ ５３ ５ ０ ２ ０ ２ ４ ８９．７１％ 田原 ５６ １ ５６ １ １ １ ０ １ ３ ９１．６３％

９RC ５２５ ８ ５３０ １０ １ ２３ ４ １８ ９０．７１％ 豊橋南 ６４ ０ ６４ ０ ０ １ ０ １ ４ ９８．５０％

東
尾
張
分
区

瀬戸 ７３ ３ ７９ ３ ０ ８ ０ ２ ４ １００％ 新城 ５５ ０ ５３ ０ ０ ０ ０ ２ ３ ９２．４５％

犬山 ８２ ０ ８２ ０ ０ ３ ０ ３ ４ １００％ 渥美 ３５ ０ ３８ ０ １ ７ ０ ４ ５ ９０．７４％

江南 ５２ １ ５６ １ ２ ５ ０ １ ４ ９２．２１％ 奥三河 ２０ ３ ２０ ３ ０ ０ ０ ０ ４ ９２．１０％

小牧 ５１ ３ ５０ ３ ０ ２ ０ ３ ４ ８９．５３％ 豊川宝飯 ５４ ０ ５７ ２ ０ ４ ０ １ ３ ９６．７０％

春日井 ６２ ２ ６２ ２ ０ ４ ０ ４ ３ ９５．１２％ 豊橋ゴールデン ６３ ０ ６２ ０ ０ ３ ０ ４ ３ ９５．２４％

尾張旭 ３０ ０ ３０ ０ ０ ０ ０ ０ ３ １００％ 田原パシフィック ６８ ０ ６７ ０ ０ ２ ０ ３ ４ ９８．７３％

名古屋空港 ５６ １ ５７ ３ １ ３ ０ ２ ３ ９７．９４％ 豊橋東 ４８ ０ ４６ ０ ０ ０ ０ ２ ４ １００％

瀬戸北 ７０ ４ ７２ ５ ０ ２ ０ ０ ４ １００％ １３RC ７９８ １０ ８０２ １２ ５ ３８ ０ ３４ ９５．０２％

岩倉 １９ ０ １９ １ ０ １ ０ １ ４ ９２．１０％

西
三
河
中
分
区

岡崎 ９５ １ ９４ １ １ ７ １ ８ ４ ９８．７３％

豊山・城北 ２０ １ ２１ ２ ０ ３ ０ ２ ４ ９１．１８％ 豊田 ８０ ０ ７９ ０ ０ ４ ０ ５ ５ １００％

愛知長久手 ２２ ２ ２８ ３ １ ６ ０ ０ ４ ８１．９８％ 岡崎南 ９５ ２ ９６ ２ １ ６ ０ ５ ３ ９６．５８％

１１RC ５３７ １７ ５５６ ２３ ４ ３７ ０ １８ ９４．５５％ 豊田西 １０１ ０ １０２ ０ ０ ３ ０ ２ ３ ９９．２５％

西
名
古
屋
分
区

名古屋 １７８ ０ １８９ ０ ０ １９ ２ ８ ４ ９２．８５％ 岡崎東 ６５ ０ ６３ ０ ０ ３ ０ ５ ４ ９４．３４％

名古屋西 １０２ ０ １００ ０ ０ ５ ０ ７ ４ ８８．９２％ 豊田東 ８１ ０ ８１ ０ ０ ２ ０ ２ ５ ９６．３１％

名古屋南 １１４ ０ １１９ ０ ０ １０ ２ ５ ４ ９１．６７％ 岡崎城南 ７４ ０ ７５ ０ １ ２ ０ １ ４ ９５．３６％

名古屋みなと ７２ ０ ７９ ０ ０ ９ ０ ２ ３ ９６．６４％ 豊田三好 ２１ ２ ２２ ２ ０ ２ ０ １ ４ ９６．２５％

名古屋東南 ７２ ６ ７３ ６ ０ ３ ０ ２ ４ ９０．７４％ 豊田中 ４７ ５ ４９ ５ ０ ４ ０ ２ ４ １００％

名古屋中 １３７ ０ １４１ ０ ０ ８ １ ４ ３ １００％ ９RC ６５９ １０ ６６１ １０ ３ ３３ １ ３１ ９７．４２％

名古屋瑞穂 ７２ ０ ７３ ０ ０ ３ １ ２ ４ ９６．５７％

西
三
河
分
区

刈谷 ８９ ２ ９６ ４ ０ １０ ０ ３ ３ １００％

名古屋大須 ６８ ３ ６９ ３ ０ １ ０ ０ ４ ９１．０４％ 安城 ６２ １ ６４ １ ０ ３ ０ １ ３ ９２．５９％

名古屋栄 ７１ ０ ７１ ０ ０ ５ １ ５ ４ ９０．７６％ 西尾 ７４ １ ７３ １ ０ １ ０ ２ ４ ９６．７０％

名古屋名南 ７８ １２ ７７ １３ １ ４ ０ ５ ４ ９８．１４％ 碧南 ７５ ０ ８０ ０ １ ９ ０ ４ ４ ９８．５１％

名古屋名駅 ９３ ４ ９７ ３ ０ １１ ２ ７ ４ ９３．５７％ 一色 ３０ ０ ３０ ０ ０ ２ ０ ２ ４ ９６．６７％

名古屋西南 ４８ ６ ４９ ６ ０ ４ ０ ３ ４ ９５．５０％ 高浜 ４１ ２ ４０ ２ ０ １ ０ ２ ４ １００％

１２RC １，１０５ ３１ １，１３７ ３１ １ ８２ ９ ５０ ９３．８７％ 知立 ６６ ０ ６７ ０ ０ ２ ０ １ ４ １００％

西尾KIRARA ６２ ０ ５８ ０ ０ １ ０ ５ ３ １００％

クラブ 平均 三河安城 ５３ ５ ５７ ６ ０ ４ ０ ０ ４ ９１％

平均出席率 ８１ ９４．１８％ ９RC ５５２ １１ ５６５ １４ １ ３３ ０ ２０ ９６．９３％

会員数及び出席報告（平成１９年５月分）

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 

１１






